



CONVOCATORIA DE PRENSA

LOS FARMACÉUTICOS ONUBENSES Y LA ACADEMIA IBEROAMERICANA DE FARMACIA RINDEN HOMENAJE A RAFAEL DÍAZ MANTIS, ANTIGUO PRESIDENTE DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA

El Colegio de Farmacéuticos de Huelva, junto con la Academia Iberoamericana de Farmacia, llevará a cabo este jueves, 7 de febrero de 2013, a las 20.30 horas, acto académico de **homenaje a Rafael Díaz Mantis**, en el primer aniversario de su fallecimiento.

Este acto tiene como fin rendir homenaje a una de las figuras más destacadas del ámbito farmacéutico y sanitario onubense. **Presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos durante 25 años** (desde 1982 hasta 2006, reelegido en sucesivas veces) fue nombrado presidente de honor del Colegio en 2007 y recibió la Medalla de Oro colegial por las gestiones realizadas y por los avances conseguidos durante sus años de representación colegial en la corporación onubense.

Doctor en Farmacia y farmacéutico especialista en Análisis Clínicos, **fue delegado y consejero del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos** y vocal autonómico de Andalucía en el pleno del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos entre 1994 y 1996.

Desde 1992 ostentaba el cargo de **secretario de la Academia Iberoamericana de Farmacia** y, a lo largo de su vida, recibió importantes distinciones: Medalla del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Miembro Honorario del Colegio Químico Farmacéutico de Perú (1982), Socio de Honor de la Asociación de Química y Farmacia de Uruguay (1982), Honor al Mérito de la Corporación Municipal de Tegucigalpa (1986) y miembro honorario de la Federación Farmacéutica Centroamericana y del Caribe (1991).

DÍA: Jueves, 7 de febrero de 2013

HORA: 20.30 horas

LUGAR: Salón de actos del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Huelva (C/ Palos, 7)

INTERVIENEN:

- **Juan Pablo Benítez Sánchez Cid**, vicepresidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Huelva
- **Manuel Díaz**, hijo de Manuel Díaz Mantis
- **Víctor Silhy**, académico numerario de la Academia Iberoamericana de Farmacia
- **José Manuel Cárdenas Gutiérrez**, académico numerario de la Academia Iberoamericana de Farmacia
- **Antonio González Ruiz**, académico numerario de la Academia Iberoamericana de Farmacia
- **Joaquín Herrera Carranza**, académico correspondiente de la Academia Iberoamericana de Farmacia
- **Rafael Martínez Montes**, presidente de Farmacéuticos Sin Fronteras de España
- **Manuel Arenas Vargas**, académico correspondiente de la Academia Iberoamericana de Farmacia
- **Pedro Rodríguez González**, alcalde de la ciudad de Huelva
- **Alberto Ramos Cormenzana**, presidente de la Academia Iberoamericana de Farmacia

Para más información:

Prensa Colegio Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel / Manuela Hernández (95 462 27 27 / 605 603 382 / 651 867 278)